

那智が丘公民館だより

令和3年 7月 1日発行 【第318号】

電話 386-6266

名取市那智が丘三丁目1番地の5

FAX 386-6228

ホームページ

那智が丘公民館

検索

窓口開館時間(平日) 8:30~17:15

那智が丘地区
(5月末現在)(前月比)
世帯数:1,390 -2
男 :1,824 -3
女 :1,876 -6
人口:3,700 -9

令和3年度第18回那智が丘地区大運動会中止のお知らせ

令和3年10月16日(土)に開催を予定しておりました那智が丘地区大運動会は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりました。誠に残念ですがご理解いただきますようお願い致します。それに伴い、体育部会(7/12)、実行委員会(7/26)も中止とさせていただきます。来年こそは開催できることを共に願いたいと思います。



コロナに
負けるな

みどり台中学校区地域交流フリーウォーキング大会 無事終了!

晴天に恵まれた5月29日(土)、3公民館(ゆりが丘・相互台・那智が丘)による初めての共催事業「地域交流フリーウォーキング大会」が開催され、山田市長、門脇副市長など名取市職員も含め総勢65名が参加して、初心者向け高館山散策コースと健脚者向け熊野三社巡りコースに分かれ、新緑の心地良い風を感じながらウォーキングを楽しみました。初心者コースでは、高館山の稜線に沿って木々の回廊を進み、那智カタクリの里を育てる会の馬場様、佐藤様から自生している希少な植物の説明を受けながら、高館山自然公園や那智神社までの階段を登るなど、ゆっくりとしたペースで2時間ほどかけてゴールしました。健脚者コースは、熊野三社を巡る高低差がありかなり厳しい約12Kmに13名が挑みました。三社では宮司さんから神社の成り立ちなど解説していただいたり、那智が丘から太平洋を眺望する景色や意外に知られていない団地内の山道登りなど、地域を知る良い機会になりました。参加された皆様大変お疲れ様でした。

開催にあたり、コース周辺の道や高館山自然公園内の整備・草刈りを町内会や地域ボランティアの皆様が行っていただきました。また、那智カタクリの里を育てる会からは記念品として参加者全員に「木製コースター」と「マップ」をプレゼントしていただきました。お陰様で、事故もなく安全・快適にウォーキングを楽しむことができました。ご協力いただきました皆様に感謝いたします。この大会をきっかけに更に地域の交流が深まることを確信しました。ありがとうございました。



出発前の準備体操



さあ! 出発です



初心者コースの様子



健脚コースの皆さん

♪ 7月の講座予定♪

- 5日(月) 9:30~と13:30~の午前と午後
お家でパン作りPART2(3回目)
- 14日(水) 10:00~11:30
ダンスフィットネス講座
- 17日(土) 13:30~15:00
オンライン講座(新宮市とZoomで接続)
- 21日(水) 10:00~11:30
防災講座(那智が丘小学校で避難所設営体験)
- 25日(日)【中止】世代間交流講座(2)・健全育成会
共催によるエッグクラフト作り

28日(水) 10:00~11:30
那智大学 (3回目)
【一筆箋講座】

28日(水) 11:00~11:40
世代間交流(1)
【影絵鑑賞】 (共催:児童センター)

30日(金) 19:00~21:00
ベガ号で星を観察してみよう!
【仙台市天文台からベガ号がやってくる】

31日(土) 10:00~11:30
充実! お家時間講座
【身近なハーブや野草を楽しむ暮らし方】



那智が丘にもあるへえーな話

震災の団地住民を救った大門緑道の沢水

那智が丘には、くつろぎとやすらぎをテーマとした大門緑道と呼ばれるシンボルゾーンがあります。街のほぼ中央を幅員 8mほどの歩道が団地の北端から南端は那智が丘小学校前まで約 1km 貫いており、途中の公園や歩道には 15 基の彫刻が配置されています。そして、旧スーパー武富士があった敷地の西向かいの一角からは澄んだ水が湧き出して水路となり、さらさらと流れて癒しを与えています。ところで、この水路が実はあの東日本大震災時の団地住民を救ったということをご存知でしょうか。すべてのライフラインが停止し水道も使えなくなりました。その時、町内会から「トイレ用流し水に緑道の水汲み場活用を」という 1 枚のチラシが配られました。水路を堰き止めて『水汲み場』を作り、トイレ排水などで困っていた多くの人たちに急場をしのご水として活用されたのです。写真①は当時の水汲み場の様子です。

では、この水路の水はどこから来るのでしょうか。それを知る手掛かりはマンホールの蓋にあります。湧き出し口の傍に黒松の模様が施され「なとりし」と刻印された水色の蓋が見つかります。同じ蓋を 8 個ほど辿ると三丁目西側の高館山に行き当たります。水路を流れる澄んだ水の源は高館山から浸み出す沢水でした。興味のある方は、水源を探しにチャレンジしてみてください。



①震災時の水汲み場



大門緑道前のマンホール



大門緑道



マンホールの蓋の模様

※3 公民館情報交流の一環で掲載しています。

お知らせ

●7月の図書訪問日程

8日(木)・21日(水)

15:00~15:45



●展示コーナー <鎌倉彫>

<展示予定期間>

6月28日(月)~

7月30日(金)



鈴木彌生氏の鎌倉彫作品を展示します。木を成型し、文様を彫り漆を塗って仕上げる工芸品です。(写真は過去の展示のものです)

●野菜市 & カフェお茶しませんか

<日 時> 7月2日(金) 16日(金)

【野菜市】 13:30~15:30
4丁目けやき公園にて

【お茶】 14:00~16:00
4丁目集会所にて(お茶代100円)
16日は斎藤政昭先生のお楽しみお笑い会



<問合せ> 高橋範幸 ☎090-5830-3864

講座報告

ダンスフィットネス講座①、②

心地良く軽快にダンスを交えたエクササイズ。全 5 回シリーズで、5/19(水)、6/2(水)は身体を動かし爽快で楽しいフィットネス。脳トレにもなりました。



深めよう! 那智が丘 11 ①



5/20(木)「蝦夷国と名取郡」をテーマに、蝦夷とは何者なのか、東北人にとっては遠い祖先のように感じる興味深い内容で、歴史ロマンに夢を馳せました。

那智大学 ① 開講式

5/26(水)日本笑い学会マヨネーズ氏による「歌って手遊びご健笑!」で開講。小話や懐かしい歌の合唱、手遊びなど参加型で笑いが絶えない講座でした。

